

Alle Neune Thal feiert Meistertitel

Größter Erfolg in 60 Jahren Vereinsgeschichte

Thal Die beste Saison ihrer über 60-jährigen Vereinsgeschichte feierten die Sportkugler von Alle Neune Thal in der abgelaufenen Saison. Nicht weniger als vier Titel holten die Illerberger, die sich mit sechs Mannschaften im Spielbetrieb befanden. Der Höhepunkt war die Erringung der Meisterschaft der ersten Mannschaft in der Landesliga Süd und der damit verbundene Aufstieg in die dritte Liga, der Bayernliga. Als Glücksfall kann die Rückkehr von Ex-Nationalspieler Timo Hehl bezeichnet werden, der vom Bundesligisten SKC

Staffelstein zurück zu seinem Heimatverein kam. Er spielte eine Saison der Superlative, denn mit einem Schnitt von 605,70 Holz war er der schnittbeste Kugler der Landesliga Süd und spielte zudem mit 663 Holz das beste Ergebnis aller Landesligaspieler. Aber auch kann die mannschaftliche Geschlossenheit hervorgehoben werden. Nicht weniger als neun der zwölf eingesetzten Spieler hatten einen Schnitt von mehr als 550 Holz. Dies gab mitunter auch den Ausschlag, das schlussendlich die Meisterschaft mit vier Punkten

Vorsprung vor dem schärfsten Verfolger SSV Bobingen 2 fix gemacht werden konnte. Natürlich ist für die kommende Saison das Ziel die Bayernliga zu halten und einen besonderen Reiz versprechen dann die Lokalderbys gegen die Kegelfreunde Jedesheim. Ein weiterer Beweis für die erfolgreiche Arbeit der Thaler ist die Tatsache, dass neben der Landesligameisterschaft die Dritte Mannschaft Meister der Kreisklasse, die Vierte Meister der Kreisklasse A1 sowie die Sechste Meister der Kreisklasse A2 wurden. ser



Das sind Alle Neune Thal (von links): Timo Hehl, Dominik Stoll, Florian König, Dominik Metzendorf, Norbert Kandler und Dominik Abt. Es fehlen Denis Dworatschek und Stefan Mazeth

Foto: Seruset